

REVUE DU MARCHÉ

Grains.—Le prix du blé a augmenté encore depuis la semaine dernière, à Chicago et à Winnipeg, comme on pourra le constater en jetant un coup d'oeil sur "le Marché de l'Alimentation" publié dans le présent numéro, et il n'a probablement pas atteint son maximum. Le prix de l'avoine a aussi haussé, de $\frac{1}{2}c$ à $1\frac{1}{2}c$ et celui de la farine de blé est également en hausse. Le son, le grue et les "middlings" ont augmenté de \$1 par tonne.

Beurre et fromage.—Le fromage, dont le prix a également augmenté depuis la semaine dernière, d'une cent environ par livre, s'est vendu à Montréal de $20\frac{1}{8}$ à $21\frac{1}{4}c$ en gros, et le beurre a augmenté de plus d'une cent par livre. On note aussi une hausse sensible du prix des oeufs.

Il n'y a pas de changements importants à signaler dans les prix du miel, des produits de l'érable et des fèves. Les pommes de terre des Montagnes Vertes se vendent, par charge de wagon, de \$1.70 à \$1.75 hors voie et, en gros, de \$1.80 à \$1.90 le sac.

Porc.—Les porcs vivants de choix qui se vendaient de \$11.75 à \$12.15 les 100 livres aux abattoirs de Montréal, la semaine dernière, sont maintenant cotés de \$12.25 à \$12.50; cependant le prix des porcs apprêtés a baissé de \$16.50—\$17.00 à \$16.25—\$16.50.

Ferronnerie, peinture.—Il y a peu de changements à signaler dans les prix courants de la ferronnerie.

Les fabricants de peinture ont annoncé qu'à partir du 1er octobre prochain les conditions de paiement seront de 2 pour cent d'escompte à 15 jours ou net à 60 jours.

LE SAUMON SERA CHER

Des côtes du Pacifique nous arrivent des nouvelles répétées que la conserve du saumon sera bien au-dessous de celle de l'année dernière.

Une autorité digne de confiance assure que la saison 1916 sur la rivière Columbia a été très décevante et que depuis le 1er mai, début de la saison, pas une usine de conserves n'a travaillé plus de moitié temps. Les fabricants de conserves de saumon annoncent également que leur production pour la saison n'est, jusqu'à date, que de 40 pour cent de ce qu'elle était l'an dernier à pareille époque. La mise en conserves de Chinook de cette saison, ne sera pas, d'après le rapport, 60 pour cent de celle de 1914. En 1914 la mise en conserves de saumon représentait 290.000 caisses. Cette année n'accusera donc que 175.000 caisses, ce qui est une quantité exceptionnellement réduite. L'an dernier, par exemple, plus de 400.000 caisses de conserves furent préparées. Cette situation a naturellement fait monter la valeur du Chinook de Rogue River dont 75 p.c. est déjà vendu. La balance s'enlèvera facilement.

On prévoit d'ici à deux semaines une hausse des prix.

A LA CHAMBRE DE COMMERCE

La Chambre de Commerce du district de Montréal a tenu mercredi son assemblée régulière sous la présidence de M. Ludger Gravel. On y a discuté principalement de la nécessité et des moyens à prendre pour opérer un rapprochement et des relations plus cordiales et plus étroites entre les provinces d'Ontario et de Québec.

**AU CONSEIL IMPERIAL DU COMMERCE
A LONDRES**

Le conseil du Board of Trade a tenu son assemblée régulière mercredi dernier au cours de laquelle MM. A. R. Dobb et C. Cambie ont fourni leur rapport à titre de délégués à la conférence du conseil impérial du commerce tenue à Londres en juin dernier.

La conférence s'est prononcée énergiquement en faveur d'une restriction efficace et permanente dirigée contre les étrangers et contre le commerce ennemi.

Sur le sujet de la naturalisation, nos représentants se sont vus forcés d'exciper à la résolution adoptée. Celle-ci exige 20 ans de résidence avant qu'un ennemi actuel puisse avoir droit à se faire naturaliser. Dans l'opinion des délégués, ceci tendrait à former une population étrangère permanente qu'il deviendrait plus tard impossible d'assimiler.

LA RECOLTE DANS LA PROVINCE

Dans la province de Québec, la sécheresse a causé une maturation trop rapide du grain et une réduction dans le rendement; les racines ont aussi souffert et les pommes de terre ne sont pas belles. A Rimouski les pluies ont aidé les pommes de terre et les légumes, et la récolte du foin est meilleure que depuis plusieurs années.

**LE BULLETIN SPECIAL DE LA CHAMBRE DE
COMMERCE FRANÇAISE**

La Chambre de Commerce Française de Montréal vient de publier un magnifique numéro spécial qui tout en glorifiant les héros français comme ils le méritent, donne aussi d'intéressants renseignements en ce qui concerne le commerce canadien et principalement l'importation au Canada. Les industriels et commerçants tant d'ici que de France auront avantage à consulter ce travail qui leur apportera maintes informations précieuses dont ils pourront tirer profit.

CHEZ LAPORTE, MARTIN (limitée).

La maison Laporte, Martin (limitée), dont la réputation est faite depuis longtemps, offre actuellement à sa clientèle un grand assortiment de riz de diverses qualités, à prix modiques. Nous conseillons aux marchands-épiciers de lire l'annonce très intéressante que publie cette maison dans notre numéro d'aujourd'hui. Ils y trouveront sans doute leur avantage.